

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan data wawancara, dan observasi yang di dapat oleh peneliti maka dapat disimpulkan bahwa remaja pengguna ganja sintetis yang ada di Kelurahan Dago, Kecamatan Coblong, Kota Bandung adalah sebagai berikut:

Berdasarkan hasil wawancara di atas menganalisis bahwa relasi informan dengan keluarga dan teman cukup baik, sedangkan relasi informan dengan masyarakat terbilang kurang baik karena adanya perbedaan pendapat dan juga cara masyarakat menegur pemakai kurang bisadi terima oleh pemakai sehingga berdampak pada tidak harmonisnya relasi informan dengan masyarakat. Indikasi remaja menggunakan ganja sintetis sangat banyak dan kerusakan sebuah relasi bias jadi penyebabnya tetapi yang dari hasil wawancara di atas ke 5 narasumber mengakui bahwa mereka mulai menggunakan karena coba-coba, dan ganja sintetis merupakan pelampiasan di saat mereka menghadapi masalah yang sulit bagi mereka.

Remaja pengguna ganja sintetis sangat menghargai teman sebayanya terlihat dari hasil wawancara bagaimana mengatasi masalah dengan teman sebaya yaitu dari ke 5 informan langsung mencoba menangani permasalahan tersebut yang membuat remaja pengguna ganja sintetis bersimpati agar tidak terjadinya kerenggangan di antara mereka.

Teman sebaya bagi remaja pengguna ganja sintetis merupakan yang akan selalu ada untuk mencurahkan keluh kesah dan mendapatkan kebahagiaan yang berbeda yang tidak bisa di dapatkan dari keluarga. Tidak sedikit dari teman-teman remaja pengguna ganja sintetis yang memberikan motivasi contohnya memberikan tantangan dari segi nilai kuliah siapa yang mendapatkan nilai lebih besar akan mendapatkan reward seperti mentraktir makanan atau apapun yang menang inginkan.

Namun remaja pengguna ganja sintetis pun mendapatkan permasalahan di dalam pertemanan seperti adanya perbedaan pendapat yang membuat perselisihan dari mereka, tidak sedikit dari remaja pengguna ganja sintetis yang tidak memperdulikan permasalahan tersebut yang membuat adanya konflik di dalam pertemanan mereka, kebanyakan permasalahan yang didapat oleh remaja pengguna ganja sintetis berada di lingkungan tempat bekerja.

Hasil wawancara dengan remaja pengguna ganja sintetis kebanyakan mendapatkan masalah yang sama di dalam keluarganya yang selalu membedakan remaja pengguna ganja sintetis dengan saudara, kaka, adik dan bahkan dengan tetangganya sendiri, yang membuat remaja pengguna ganja sintetis merasa tidak nyaman berada di rumah meskipun remaja pengguna ganja sintetis sangat perdulikepada keluarganya namun berbanding terbalik dari keluarga yang selalu membandingkan mereka.

Remaja pengguna ganja sintetis rata-rata tidak terlalu mementingkan masyarakat sekitar terlihat dari hasil wawancara yang acuh tak acuh kepada

masyarakat, karena remaja pengguna ganja sintetis jarang berbaur dengan lingkungan mereka yang membuat remaja pengguna ganja sintetis hanya lebih mementingkan teman dan keluarga yang lebih banyak waktu bertemu dibandingkan dengan lingkungannya. Namun ada remaja pengguna ganja sintetis yang dekat dengan masyarakat karena dia aktif di lingkungannya.

Hambatan yang terjadi pada remaja pengguna ganja sintetis biasanya terjadi saat remaja pengguna ganja sintetis menggunakan ganja sintetis tersebut karena pada saat remaja menggunakan ganja sintetis enggan menjumpai orang lain dan masyarakat yang mengetahuipun enggan untuk menjumpainya.

5.2 Saran

Berikut saran untuk teman sebaya:

- Disarankan untuk teman selalu memberikan motivasi yang dapat membangkitkan motivasi belajar dan bekerja, dan membawa pengaruh yang bersifat positive seperti mengajak beribadah, aktif di lingkungan sekitar seperti mengikuti karang taruna bersama yang dapat mendat meningkatkan ikatan pertemanan dan kerukunan bermasyarakat.

Berikut saran untuk orang tua/keluarga:

- Disarankan bagi orang tua untuk selalu memberikan saran, support atau dukungan dan berbagai hal lainnya kepada remaja pengguna ganja sintetis agar dapat selalu

termotivasi untuk belajar motivasi belajar dan bekerja bagi remaja pengguna ganja sintetis. Dan selalu memantau aktivitas agar orang tua tahu apa yang dikerjakan.

Berikut saran untuk masyarakat:

- Disarankan untuk masyarakat untuk menegur anak, remaja atau bahkan orang tua yang melakukan hal-hal yang dapat berpengaruh negative di lingkungan tempat anda tinggal.

Berikut saran untuk kelurahan:

- Disarankan untuk kelurahan untuk selalu memantau aktivitas atau kegiatan yang ada di masyarakat Kelurahan Dago Kecamatan Coblong Kota Bandung, karena kelurahan bertanggung jawab atas perkembangan masyarakatnya agar hidup lebih baik.

Berikut saran untuk remaja pengguna ganja sintetis:

- Disarankan agar lebih berhati-hati memilih teman dan lingkungan tempat anda bermain karena teman dan lingkungan sangat berpengaruh dan akan sangat berperan bagi pembentukan sikap dan perilaku khususnya untuk motivasi belajar atau bekerja. Sehingga sangat penting dalam memilih teman sebaya, agar remaja pengguna ganja sintetis mendapatkan lingkungan yang baik atau membuat lingkungan yang lebih baik dari sebelumnya.